



与論小だより



学校教育目標：校訓「至誠」を胸に、主体的に考え、行動し、互いに認め、高め合う子供の育成

心も体も安心・安全に過ごす

校長 荒殿 博昭

右の写真は、正門横に張ってある「創立150周年記念事業」を広報する横断幕です。これを見た地域の方から「いいのができましたね。元気が出ます。」と声をかけていただきました。地域の皆さんの学校を大事に思ってくくださる気持ちが伝わり感動しました。7月14日には、第2回創立150周年記念事業実行委員会があり、各専門部から進捗状況や今後の予定について報告がなされました。各専門部の皆さんのお力で、記念事業の具体的な内容が決まりつつあります。本当に楽しみです。また、寄附や物販についても多くの協力をいただいています。ありがとうございます。最新情報につきましてはインスタグラムで随時報告していますので、ぜひご覧ください。



7月9日には、「不審者対応避難訓練」を実施しました。当日は、警察の方に来校していただき指導をお願いしました。まずは、不審者が学校に侵入し、校舎をうろつくという設定で訓練を行いました。放送を聞いた児童は、担任の指示で出入り口から離れた所に身を隠します。私たち職員は児童に近づかせないように対応します。不審者役の警察の方の真に迫った演技で圧倒されそうになりましたが、必死に説得を試みます。何とか対応していると警察官が駆けつけ、不審者を制圧しました。その後、児童は体育館へと避難し、不審者通報訓練を行いました。



下校中に不審者が声をかけ、連れ去ろうとする設定でしたが、代表の児童は決して誘いに乗りません。そして、「子ども110番の家」に駆け込み、安全を確保した後に不審者の特徴を告げます。児童は、教室で身を守る行動も、不審者から逃げる行動も落ち着いてよくできていました。最後は、スクールガードの皆さんの紹介をしました。スクールガードの方からは「元気であいさつをする子供が多い」とほめていただきました。いつも温かく見守ってくださるスクールガードの皆さんと直接顔を合わせて交流できたよい時間になりました。警察の皆さん、子ども110番の家の皆さん、スクールガードの皆さん、いつもありがとうございます。これからもよろしくお願いします。

学校は安心・安全な場所ではなくてはなりません。児童や職員が安心して学習に打ち込み、安全に学校で過ごすことができる場所ではなくてはなりません。身体の安全ばかりでなく、「心の安全」も大事です。「いじめや差別なく落ち着いて過ごせる学校」「先生や友達と笑顔で話せる信頼関係」「間違いをおそれずに答えを発表できる学級の雰囲気」「自分の意見も友達の意見も大切にされる話し合い活動」など、心から安心して学校生活を送りたいです。

さあ、44日間の夏休みが始まります。心も体も安心・安全な生活を送り、元気な笑顔で出校日に登校してくるのを待っています。

祝 150周年

学校の歴史を知っている？



問題：1921年（大正10年）に、今でも学校に残っているあるものが学校の歴史に登場します。それは何でしょう？

正解は「ガジュマル」です。今年で104年目です。学校の歴史を知っているでしょうね。

☆ 昭和天皇の御結婚が決まったことを記念して、城青年団の人たちがガジュマルの木を2本植えました。1本は、太平洋戦争中の空襲で焼けてしまいました。この木も半分くらい燃えてしまったのですが、その後、みんなの世話でこんなに大きく成長し、与論小学校のシンボルになりました。
～ ガジュマル前の看板より ～

着衣水泳

7月7日(月)B&G に御協力をいただき、全校児童を対象に、着衣水泳を実施しました。

洋服を着たまま水に入った時の水の抵抗の大きさを感じたあと、浮く練習をしました。水の中で仰向けになって背浮きの体勢をとりますが、なかなか難しいようでした。



最後にライフジャケットを着て浮く練習をしました。正しいライフジャケットの着用の仕方から、ライフジャケットをつけて海に入るときの注意点までしっかりと教えて頂きました。これから夏休みに入り、海に行く機会も増えると思います。十分に安全に気を付けて遊んでください。

4年生社会科見学

7月2日(水)4年生が社会科の学習で、ゴミの処理や再利用について学習するために「クリーンセンター美ら島」の見学に行ってきました。

最初に与論町のゴミ処理の方法について説明をして頂きました。そして実際にゴミを動かしたり、かき混ぜたりするクレーンを見せてもらいました。途中でクレーンの操作をさせてもらう場面もありとても喜んでいました。



リサイクルセンターでは、分別された缶やペットボトルなどのゴミを潰してブロックにする機械を見せてもらい、ゴミの分別の大切さも学ぶことができました。

1・2年生 海遊び



7月7日(月)生活科の学習で1・2年生が赤崎海岸に海遊びに行きました。

最初にみんなで砂浜のゴミ拾いをしました。きれいに見える砂浜でもよく見ると、小さなプラスチックのゴミがあります。子供たちは自分の持ってきたゴミ袋に一生懸命ゴミを集めてくれました。

ゴミ拾いの後は、水遊びです。最初は水際で足をつけたりして遊んでいましたが、最後は全員水の中に入って浮いたり泳いだり、生き物をさがしたりして楽しみました。

1学期終業式

7月18日(金)1学期の終業式を迎えました。終業式では、代表児童2名が1学期を振り返って発表をしました。



代表の1年生児童は「1年生になって、ひらがな練習や、たし算、ひき算をがんばりました。与論小学校の1年生になれてとてもうれしかったです。」

4年生児童は「1番がんばったことは遠泳大会です。サッカーの練習が無いときは、ほぼ毎日プールに練習に行きました。」と1学期にがんばったことを発表しました。

今年の夏休みは、44日間です。健康、安全を第一に、そして夏休みにしかできないことにチャレンジして、楽しく過ごしてもらいたいと思います。

8・9月 行事予定

【8月の行事予定】

- 21日(木) 出校日
- 23日(土) PTA愛校作業
- ※8月13日~15日の3日間は学校閉庁日です。職員は不在となります。緊急の場合は町教育委員会へ御連絡ください。

【9月の行事予定】

- 1日(月) 始業式 「いじめ問題を考える週間」~6日
- 3日(水) ぐーじゃー号来校日
- 12日(金) 授業参観 学級PTA 学校保健委員会
- 18日(木) 東十条小学校姉妹校盟約記念集会
- 30日(火) 体位測定・視力測定